

# TTC 93 Bautzen - TTV 1990 Wurzen 12:3



Zu seinem ersten Saisoneinsatz nach seinem Achillesehneriß im Mai diesen Jahres kam Mannschaftskapitän Rene Rupprecht. Das dieser Einsatz ein Risiko war, war allen Beteiligten klar.

Doch es blieb auch nicht viel anderes dem TTC übrig. Nach fünf Niederlagen war unbedingt ein Sieg erforderlich um den Anschluß an die unmittelbar abstiegsbedrohte Konkurrenz zu halten. Zuviel lief bisher in dieser Saison beim TTC schief. Stammspieler Hendrik Mundra, steht aufgrund seines zur Zeit leistenden Wehrdienstes öfters der Mannschaft in den Punktspielen nicht zur Verfügung, Jörg Böhme eine Alternative hat bereits zweimal Ersatz gespielt und würde sich bei einem weiteren Einsatz in der ersten Herrenmannschaft festspielen und damit der zweiten Mannschaft dann fehlen. Dies zwang den TTC zu dieser Entscheidung. Am Ende wurde die Entscheidung mit Rene zu spielen belohnt. In überzeugender Manier wurde gegen den bis dahin Tabellenvierten klar mit 12:3 gewonnen. Kapitän Rupprecht, der in den letzten zwei Wochen sein Training aufgrund seiner langen Verletzung erst wieder aufnahm, überzeugte auf der ganzen Linie und zog die gesamte Mannschaft mit seiner vorbildlichen, kämpferischen Einstellung mit. So platzte nun endlich auch bei Matthias Heidrich der Knoten, der im oberen Paarkreuz zwei Einzelsiege zum Mannschaftserfolg beisteuerte. Hervorhebenswert auch das Doppel Paul Gutsche / Thomas Marx die das gegnerische Doppel 1 bezwangen. Nach dieser Leistung hofft man auf Bautzener Seite aus den letzten vier Hinrundenspielen mindestens noch zwei Siege zu holen um in der Rückrunde sich dann endgültig aus dem Tabellenkeller herauszuspielen.

Für TTC 93 punkteten: Matthias Heidrich (2,5); Holger Weiß (1,5); Bernd Klose (1,5); Thomas Marx (1,5); Paul Gutsche (2,5); Rene Rupprecht (2,5)